

Se comprende que el efecto conseguido con este sistema debe ser casi independiente de la longitud de la línea, siendo á la par una nueva singular solución, tan cómoda como elegante, del problema de la telefonía á larga distancia, que, aunque sencillo en teoría, tropieza en la práctica con una infinidad de dificultades de detalle.

A más de esto, ateniéndonos á las afirmaciones del inventor, es un hecho el descubrimiento tan deseado de la telefonía submarina que, á causa de la alta capacidad de los cables inmergidos, era tan delicada como escabrosa.

Si así acontece, se habrá cumplido una revolución; pues nos será dado conversar con nuestros amigos y familia, desde Marsella á Argel, de Liverpool á Nueva York, de Londres á Durban, reconociendo la voz de la persona con quien hablemos al través de la inmensidad de los mares. Así se realizará un gran sueño; pero la electricidad ya ha conseguido otras victorias tan importantes, para que se dude del éxito de la que hemos señalado.

DIGNO DE IMITACION

Escriben de Vitoria:

«El día 17 del actual se celebró en el pueblo de Zurbano (Álaba) la Fiesta del Arbol.

Más de 60 niños de ambos sexos, presididos por los señores cura y maestro, plantaron hasta 136 arbolitos que, andando el tiempo, hablarán con su lozania de lo hermoso de la ceremonia.

Todo el pueblo tomó parte en ella, y es preciso consignarla para que ese ejemplo cunda en todas las aldeas de Álaba y prácticamente se demuestren las excelencias nunca pequeñas del arbolado».
